

Presentado el libro "El letargo de Abudia" del periodista cordobés Álvaro Vega

REDACCIÓN ADARVE

El pasado 17 de julio, en la Sala de Exposiciones Museísticas de Cajasur, fue presentada la obra «El letargo de Abudia», del periodista cordobés Álvaro Vega.

El autor estuvo acompañado en la presentación por el candidato socialista a la Alcaldía de Córdoba, Rafael Blanco, y la ex ministra portavoz del Gobierno Rosa Conde.

«El letargo de Abudia» es su primera incursión en la literatura, a través de una novela en la que cuenta la articulación de una sociedad provinciana vinculada a un director de periódico.

El compromiso ético y la coherencia son los valores que laten bajo las líneas de «El letargo de Abudia». A base de un estilo ágil no exento de ironía, el libro relata la historia de Pinto Vargas Cruz, el director de un periódico independiente de una tranquila ciudad que lucha por vencer la red de influencias e intereses que amordaza

a las instituciones de Abudia.

Intensa actividad periodística

Álvaro Vega (Córdoba, 1963), periodista, ha desarrollado buena parte de su vida profesional en la Agencia EFE, donde llegó en 1990 y de donde, desde entonces, sólo se ausentó durante tres años para dirigir la comunicación de la Diputación de Córdoba.

En EFE dirigió la creación del primer Servicio Provincial de Noticias y de la primera sección informativa local para Videotex, Infovia e Internet que la Agencia puso en marcha, en este caso mediante un acuerdo con el Ayuntamiento de Córdoba.

Antes, ejerció como redactor jefe adjunto en EL DIARIO DE LA COSTA DEL SOL, de Málaga, dirigió NUEVO DIARIO DE CÓRDOBA y fue corresponsal de DIARIO 16 y responsable de su edición provincial de Córdoba.

Durante su trayectoria profesional ha estado vinculado, en otras eta-



pas, a la comunicación institucional y corporativa en distintos ámbitos, y ha colaborado o formado parte, entre otros medios, en las publicaciones escritas LA VOZ DE CÓRDOBA, TIEMPO, EL MUNDO, MARCA, LA VANGUARDIA, EL CORREO DE ANDALUCÍA, OTR

PRESS, EL PERIODICO DE LA SEMANA, ANDALUCÍA LIBRE, NUEVO LP, EL PREGONERO y MARK-CÓRDOBA y de las emisoras de radio ANTENA 3 CÓRDOBA, RADIO CORDOBA, RADIO CADENA CÓRDOBA y RADIO POPULAR DE CÓRDOBA.